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１月21日、各常任委員会を開催

■総務常任委員会

～陳情審査～

○陳情第１号　加古川市民病院に於ける医療事

              故について

　これは、医療事故の経緯や、市民病院職員の

とった対応について十分な審査を行い、懲戒審

査委員会で審議するよう、市長に申し入れても

らいたいとの陳情です。

　委員会は、賛成多数で継続審査と決定しまし

た。

～報告事項～

◇台風23号に係る被害状況の変更について

  理事者から、基準緩和に伴う台風23号に係る

被害状況の変更について報告がありました。

  委員から「基準緩和については、平成16年11

月４日に県から通知があったことから、より迅

速に検討を行い、機敏に対応してもらいたい」

との意見がありました。

◇平成16年火災・救急・救助概要について

■建設水道常任委員会

～請願審査～

○請願第13号　ゾーンバスを加古川市内全域に

　　　　　　　広げ、走行回数を増やすことに

　　　　　　　ついて

　委員会は、賛成少数で不採択と決定しました。

～報告事項～

◇自転車利用計画の策定について

  委員から「本計画の実施に際しては、市職員

の通勤手段としてさらに自転車を利用するよう、

検討してもらいたい」との意見がありました。

◇宅地内給水管の漏水調査方法の変更について

  理事者から「現在、水道局が無料で実施して

いる宅地内給水管の漏水調査について、費用負

担の公平性と修理手続きの簡素化を図るため、

平成17年４月１日以降は、利用者の負担で、業

者に直接依頼していただくこととした」との報

告がありました。

　委員から「利用者の負担軽減を図るため、管

工事業共同組合等と協議を進めてもらいたい」

「漏水調査、修理費に関するトラブルが発生す

ることのないよう、関係業者へ適切な指導を行

ってもらいたい」との要望がありました。

◇土壌汚染対策法に基づく指定区域の指定につ

  いて

◇第１回定例会上程予定案件について(下水道部)

～質問事項～

◇加古川駅のバス路線について

■福祉厚生常任委員会

～報告事項～

◇今後の隣保館のあり方について

　理事者から「今後の隣保館のあり方について

加古川市立隣保館運営審議会に諮問し、８回の

審議を経て答申が出された。答申では『隣保館

を取り巻く環境や社会情勢を踏まえ、人権の総

合的施策を推進するための機能を有する施設と

して（仮称）人権文化センターを設立するとと

もに、各隣保館は地域へ移管し、コミュニティ

施設として利用すべきである。また隣保館に代

わるものとして、市立公民館を各エリアの拠点

施設と位置づけ、（仮称）人権文化センターとの

ネットワーク化を図ることで、地域に密着した

活動の展開が期待される』などの提言をいただ

いた。今回の答申を最大限尊重し、事務事業の

見直しや施設の整備等について積極的に取り組

んでいきたい」との報告がありました。
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◇投げ捨て防止重点区域の指定について

　理事者から「ごみのない美しいまちづくりを

実現するため、平成17年２月１日より、JR加古

川駅から国道２号線までの県道加古川停車場線

とベルデモールの間の区域を投げ捨て防止重点

区域に指定し、美化活動や美化意識の向上を図

ることとした」との報告がありました。

◇加古川市交通死亡事故撲滅運動について

◇防犯・交通パトロール車への青色回転灯装備

　について

◇住民基本台帳カード交付状況及び証明書自動

　交付機利用状況について

◇土壌汚染対策法に基づく指定区域の指定につ

　いて

◇新クリーンセンターの火災事故報告について

◇新クリーンセンター平成16年度第２回作業環

　境測定結果の報告について

◇台風被害に係る災害見舞金の支給及び義援金

　の配布等について

◇加古川保育園の民間移管に関する今後の予定

　について

◇平成17年度保育園入園承諾状況について

～質問事項～

◇ノロウィルスを原因とする感染性胃腸炎の発

　症状況について

◇県の福祉医療制度見直し案について

■文教経済常任委員会

～報告事項～

◇中学校における「昼食用弁当販売」について

  理事者から「中学校における昼食は、家庭か

らの弁当持参を基本とするものの、共働き家庭

の増加等により弁当を持参しにくい生徒への支

援策として、平成 17年４月以降準備が整い次第、

市内各中学校（志方中学校を除く）における昼

食用弁当販売を行う予定である。その主な内容

は、（１）販売を希望する業者は登録制とし、各

学校において業者の登録内容等（価格、献立内

容、申込方法など）を参考に製造・販売業者を

決定する。（２）献立は栄養価に配慮するものの、

通常製造している弁当も可とする。（３）価格は

400円程度とし、業者の提案による。（４）安全

及び衛生面から、販売は市が設置する配膳室で

行う。（５）業者は弁当販売に係る一切の責任を

負う。（６）配送、申込み、受渡し及び配膳室の

管理等に要する経費の一部を補助することなど

である。なお、『昼食用弁当販売』との名称は、

今後の検討によっては、一部変更となる可能性

がある」との報告がありました。

  委員から「この方針に基づき本事業を推進し

てもらいたい」「志方中学校を含む市内全中学校

での実施に向け、話合いを通じて理解が得られ

るよう努力してもらいたい」「教育の場で行われ

る給食は、食育として責任をもったものにすべ

きであることなどから、本事業の改善を図って

もらいたい」との意見、要望がありました。

◇加古川市民ギャラリーについて

◇加古川市公設地方卸売市場活性化委員会検討

　経過について

◇（仮称）ホージャリーセンター建設用地の有

　効活用について

～質問事項～

◇高校入試（複数志願制入試）について

◇総合体育館（工事の進捗状況）について

～その他～

◇市立総合体育館の現地視察について

▼▲▼ 来 加 状 況 （１月）▼▲▼

17日（月）　愛知県刈谷市議会　　　　４名

　　　　　（幼稚園児と保育園児の合同活動に

　　　　　　ついて）

20日（木）　群馬県高崎市議会　　　　12名

　　　　　（中心市街地活性化対策について）

28日（金）　山口県下松市議会　　　　11名

　　　　　（総合体育館整備PFI事業について）

　　　   ＊＊＊２月の行事予定＊＊＊    

 ７日（月）～８日（火）
　　　　　　 議会運営委員会視察
 21日（月）　各常任委員会
 22日（火）　議案説明会
 　　　　　　議会運営委員会
 　　　　　　会派代表者会


